

Donnerstag 27.12.2012

In der zweiten und vorerst letzten Nacht in Hong Kong ging es schon ziemlich früh los in Richtung Flughafen. Von dort ging es dann gegen 11 Uhr auf in Richtung Bangkok. In der kurzen Zeit haben wir uns recht gut zurechtgefunden mit der Metro, so dass wir bis auf das letzte Stück mit der Metro gefahren sind. Der Rest haben wir wieder mit dem Expresstrain zurückgelegt. Interessanterweise war das Ticket wieder günstiger als am Automaten.

Der Check-In war in Terminal 2, wo wir mit dem Zug angekommen sind. Beim Ausstieg war am gesamten Bahnsteig die Wägen zum Transport der Koffer in Reih und Glied aufgestellt worden. Ein sehr lustiges Bild. Der Check-In ging dann auch rasend schnell. Also los zum Gate im Terminal 1. Hier ging es mit einem Airportshuttle weiter. Zu unserem Gate mussten wir sogar ein weiteres mal umsteigen. Am Tag unserer Ankunft hatten wir nicht all zu viel vom Flughafen gesehen. Heute hat sich gezeigt wie groß der Flughafen tatsächlich ist.

Pünktlich ging es dann auf in Richtung Bangkok. Hier hatten wir etwas Zeit Berichte zu schreiben und unseren Schlaf nachzuholen. Nach 3 Stunden Flug waren wir in Bangkok, wo es richtig heiß war. Am liebsten wären wir im Flughafen geblieben. Aber wir mussten uns noch Zugtickets nach Langkawi organisieren. Doch wie schon per E-Mail mitgeteilt, gab es keine Tickets mehr. Somit haben wir versucht so nah wie möglich mit irgendeinem Zug dort hin zu kommen. Im Zug nach Surat Thani waren noch Plätze frei allerdings erst am 30.12.2012. Somit müssen wir einen Tag länger in Bangkok verbringen als geplant was aber auch nicht weiter schlimm sein sollte. Jedoch mussten wir jetzt etwas umplanen. Die Tickets haben wir letztendlich gekauft und die weitere Planung auf den Abend verschoben.

Mit dem Taxi ging es erst einmal zum Hostel. Anna hatte noch nach dem Bus geschaut und war etwas länger unterwegs als gedacht. Ich bin ihr dann entgegen gelaufen. Um ein Taxi zu bekommen musste man erst ein mal anstehen. Die Bushaltestelle war jedoch an der Straße, so dass wir dort ein Taxi genommen hatten. Das Hostel war im Vergleich zu dem in Hong Kong um Welten besser und zudem noch viel billiger und dazu noch Frühstück.

Nachdem wir unser Zimmer bezogen hatten ging es auf die Suche wie es von Surat Thani weiter geht. Nachdem es keine weiter Möglichkeit gab nach Langkawi zu kommen waren die Planungen in Richtung Koh Samui gegangen, die aber daran scheiterten wie wir von dort weiter nach Kuala Lumpur kommen. Die Zeit flog wie im Flug vorbei und der Hunger stellte sich so langsam ein. Vielleicht gibt ja eine Pause eine zündende Idee. Somit hatten wir uns auf die Suche nach einem Restaurant gemacht.

Die ersten Schritte auf Bangkok's Straßen waren nicht so einfach. Die Fußgängerampel zeigte grün aber keiner hielt an. Irgendwie komisch! Wie kommen wir jetzt auf die andere Straßenseite? Beim zweiten Versuch sind wir dann einfach losgelaufen und siehe da die Autos haben angehalten, etwas zögerlich aber sie taten es. Nach kurzer Suche haben wir dann etwas gefunden. Das Essen war etwas scharf aber es hat super geschmeckt. Über Preise muss man sich hier keine Sorgen machen für nicht einmal 10 € wurden wir satt und hatten unseren Durst gelöscht.

Wir sind dann noch etwas weiter gelaufen um die Umgebung zu erkunden und sind dort auf eine Straße gestoßen, wo ziemlich viel los war. Man könnte es gut mit einer Art Einkaufstraße vergleichen nur mit Cafes und Restaurants. Wir hatten dann auch ein Reisebüro gesehen und uns entschlossen dort uns Rat einzuholen. Auch hier das ähnliche Bild, das fast alles ausgebucht ist. Auch Flüge waren nicht zu finden. Jedoch gibt es von Krabi aus einen Flug am 3.01.2013. Aber wie kommt man von der Insel Koh Samui, quer durch's Land nach Krabi. Alles etwas unsicher wenn man eine Verbindung nicht bekommt und dann ist man noch fast würde fast 2 Tage Reisen anstehen nur um nach Kualalumpur zu kommen.

Nicht ganz glücklich über die Situation ging es zurück ins Hostel wo wir weiter nach einer Lösung gesucht hatten. Zurück nach Bangkok oder doch irgendwie am 3.01.2013 nach Krabi kommen? Wir sind fast verzweifelt und Kuala Lumpur von unserer Liste streichen wollten wir auch nicht. Die Lösung war dann doch ziemlich einfach in dem wir einfach direkt nach Krabi vom 30.12.2012 bis zum 03.01.2013 fahren. Den Flug von Krabi nach Kuala Lumpur haben wir dann auch sofort gebucht. Die Hotelsuche hatten wir auf den nächsten Tag verschoben. Jetzt mussten wir noch unseren anstehenden Tagesausflug nach Maeklong (Zugmarkt) und Amphawa (Floating Markt) planen. Die Dame an der Rezeption stand uns mit Rat und Tat zur Seite und dies nicht nur bei uns. Diesen Service haben wir in Hong Kong etwas vermisst.

Nachdem jetzt die Reiseroute wieder im Lot zu scheinen ist gingen wir zufrieden ins Bett.